

## サマーボランティア がんばる皇中生!

—今年の夏休みも皇中生が地域で活躍します!—

いよいよ1学期も終わり、明日から夏休みに入ります。38日間の長い夏休みですが、今年の夏休みもたくさんの皇中生が地域でボランティア活動にがんばってくれます。4学区のそれぞれの活動に130名を超える皇中生が参加します。夏祭りや様々な体験活動のお手伝い、応援をしてくれます。中には、朝のラジオ体操に6時頃から活動してくれる人もいます。



自分たちの暮らす地域や学区の一員として貢献し、各学区の取組を盛り上げてくれることを大変うれしく思います。暑い日が続きますので、活動中はもちろんのこと、行き帰りについても、熱中症や事故には十分気をつけて頑張してほしいと思います。期待しています!!

## 戦後80年の節目 —平和の尊さについて学ぶ機会を—

今年は戦後80年の節目の年で、NHK朝の連続テレビ小説「あんぱん」も放送されている通り、戦争に関する様々な特集や催し物があるかと思えます。ぜひ、時間的な余裕がある夏休みに、戦争に関する催し物に出かけたり、関連の本を読んだり、家族や親せきからお話を聞く等、戦争の歴史に学ぶ機会を持ってほしいと思います。そして、世界中には今も、戦禍に苦しむ人々がいることを忘れず、平和の尊さについて考えてほしいと思います。

## スマホ依存・ゲーム依存からの解放!

—デジタルデトックス! 本当の自由を取り戻そう!—

夏休み。自由な時間が多くなると、「スマホ依存」、「ゲーム依存」になってしまわないかと心配しています。「使い過ぎ」や「だらだらと何時間も」となって、スマホやゲームに支配されないように気をつけてほしいと思います。もうすでに、「毎日、一定の時間はスマホやゲームを使わない」等のルールを決めて自分自身でコントロールしている人がほとんどだとは思いますが、この夏休みは、思い切って、週に1日でも「全くスマホやゲームを触らない日」を作ってみてはどうでしょうか?そして、その代わりに、「現実の体験」や本の重みを感じながら読む「読書」等、自分の体で行動し、感じ、自分の頭で思考する、そんな日を設けてみてはどうでしょうか。一日がより充実するのではないのでしょうか。ぜひ、デジタルデトックスに挑戦し、実践してみてくださいほしいと思います。

## 《保護者の皆様へ》

暑い中、お忙しい中、学期末懇談会にご来校いただきありがとうございました！

### ◇夏休みは家庭の絆を深める機会に！

夏休みは学校生活のある日常とは違い、自由で時間のゆとりが増えることと思います。ぜひ、この夏休みを良い機会ととらえていただき、お子様と食卓を囲む時など和やかな雰囲気の中での対話を通して、家庭の絆を深めていただければと思います。

～大津市我が家の1か条 令和6年度入賞作品～

★うれしいな 家ぞくのおうえん がんばれる

★できるよと しんじてくれる ひとがいる

★大丈夫 何があっても 家族は味方

★家族でも 言葉にしなきゃ 伝わらない

### ◇夏休みは主体性・社会性・創造力を育むチャンス！

夏休みは夏祭り等のイベントや地域の行事も多くあります。お子様にとってはサマーボランティア等、いろいろなことにチャレンジする良い機会です。年齢の異なる子どもと遊んだり、幅広い年齢層の方とコミュニケーションをとったりする中で、さまざまな発見があるのではないかと思います。ぜひ、ご家庭でも積極的な参加への後押しをお願いいたします。



## 「生徒の声が地域へ届く

—部活動を語る（学校運営協議会）

—大津市の教育づくりに子どもたちの思いを（第4期大津市教育振興基本計画）」



先日の7月2日、本校で開催された学校運営協議会に、生徒代表が参加しました。今回のテーマは「部活動から学んだこと」。生徒からは、勝負事だけでなく、礼儀や仲間との協力の大切さを学び、やり遂げる充実感を得ているという声も聞かれました。協議会に参加された地域の皆さまからは、以前とは異なる部活動の在り方に驚かれる方や、堂々と考えを述べる生徒の姿に感心される方もいらっしゃいました。



一方、現在大津市で策定された第4期教育振興基本計画を説明するとともに、子どもたちの願いや声が市の教育ビジョンに活かされていることも併せて伝える時間を各学年で設けました。

学校は、子どもたちの思いを社会につなぐ大切な場です。これからも、子どもたちが自ら考え、発信し、地域や行政とつながっていけるような機会を大切にまいります。